

Herrn
Christian Koch
Markusstraße 2
53332 Bornheim

04.03.2022

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates
Nutzbarkeit des Anruf-Sammeltaxis in den Nachtstunden

Sehr geehrter Herr Koch,

Ihre o.g. kleine Anfrage vom 07.02.2022 beantworte ich wie folgt:

Frage 1:

Das letzte verfügbare AST um 3.45 Uhr muss fast drei Stunden vor Abfahrt gebucht werden, da die Zentrale nur bis 1.00 Uhr besetzt ist. Warum ist die AST-Telefonzentrale an nicht an allen Tagen bis zur letzten Fahrt erreichbar?

Frage 2:

Welche Mehrkosten würden der Stadt Bornheim entstehen, wenn die AST-Telefonzentrale am Wochenende bis 3.00 Uhr erreichbar wäre?

Frage 3:

Über <https://www.rvk.de/taxibus-und-ast> lassen sich AST- und Taxibus-Fahrten auch online buchen. Funktioniert diese Buchungsmethode auch nach 1.00 Uhr und könnte die Darstellung so angepasst werden, dass die Uhrzeiten nach Mitternacht dort korrekt dargestellt werden? (01:20 Uhr statt 25:20 Uhr)

Frage 4:

Die AST-Fahrten an den Stadtbahnhaltestellen Merten und Walberberg, die am späten Abend und in der Nacht jeweils 20 Minuten nach der vollen Stunde vorgesehen sind, fahren wenige Minuten vor der planmäßigen Ankunft der Stadtbahn-Linie 18 aus Richtung Köln oder Brühl ab. Will man das AST in Verbindung mit der Linie 18 nutzen, entsteht mitten in der Nacht eine lange Wartezeit an einem schwach besuchten Haltepunkt, was für einige Nutzer nicht nur unkomfortabel ist, sondern auch das Sicherheitsgefühl beeinträchtigt. Kann die Abfahrt für diese Fahrten um 10 Minuten verschoben werden, damit der Anschluss mit der Linie 18 funktioniert?

Antwort zu Fragen 1 bis 4:

Die Fragestellungen werden zwecks Klärung bzw. Beantwortung an den Rhein-Sieg-Kreis (RSK) als Aufgabenträger für den ÖPNV weitergegeben. Sobald eine Antwort erfolgt ist, wird diese mitgeteilt.

Frage 5:

Steht die Stadt Bornheim mit dem Rhein-Sieg-Kreis in Kontakt um alternative ÖPNV-"On Demand"-Systeme wie "Rhesi" als Modellprojekt auch in Bornheim zu erproben?

Antwort zu Frage 5:

Die Verwaltung steht zurzeit hinsichtlich alternativer On-Demand-Systeme nicht in Kontakt mit dem RSK. Im Rahmen der Erarbeitung eines integrierten Mobilitätskonzepts für die Stadt Bornheim kann auch eine Diskussion derartiger Ansätze erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen



(Christoph Becker)
Bürgermeister